
 
 

Protokollauszug 
aus der 

53. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 28.06.2006 

 
öffentlich 
Top 18.7 Grundstückssuche für Tierheimneubau 

06/SVV/0570 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Schubert bedankt sich für die Mitteilungsvorlage, die jetzt nachvollziehen lasse, in welche 
Richtung die Entscheidungsfindung gelaufen ist, nach dem es zuvor doch zu einigen Irritationen 
gekommen sei. 
 
Frau Knoblich fragt nach, warum am Lerchensteig bei relativ wenigen Anwohnern die Einwände 
in der Tabelle vermerkt seien, hingegen beim Kuhforter Damm keine Informationen diesbezüg-
lich angeboten werden, so dass hier der Eindruck entstehe, es gäbe an diesem Standort keine 
Bedenken der Bürger. Aus der Presse war jedoch zu erfahren, das es durchaus am Standort 
Kuhforter Damm Einwände gebe.  
 
Frau Elona Müller verweist darauf, dass man sich noch in der aktiven Prüfung befinde und eine 
Abwägung der berechtigten Bürgerinteressen vorgenommen werde.  
 
Herr Heinzel bedankt sich ebenfalls für die Mitteilungsvorlage. Wie er u.a. weiter ausführt, habe 
der Ortsbeirat nicht unbedingt ablehnend bescheiden; es gebe gewisse Möglichkeiten, und 
wenn alle wollen, werde man auch Kompromisse finden. Er bittet darum, den Hauptausschuss 
auf dem Laufenden zu halten. 
Dies wird zugesagt. 
 
Herr Schubert schlägt vor, dass vor der Unterzeichnung der Bestellung eines Erbbaurechtes am 
Grundstück Kuhforter Damm zwischen KIS und Tierschutzverein, der Hauptausschuss infor-
miert werde. 
 
Dies wird zugesagt. 
 
Der Hauptausschuss nimmt die DS 06/SVV/0570 zur Kenntnis. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 


